

# **ACTA No. 358**

El viernes 10 de noviembre de 2017, a las 8:30 horas, en la Sala de Juntas del Zoológico Guadalajara, se verificó la sesión número 357 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el Ing. Jorge Martínez Güitrón, Tesorero, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; asimismo los señores consejeros Sr. Pablo Gerber Stump, el Lic. Gerardo González Cortés, así como el C.P. Juan Partida Morales; el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, como también el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes de octubre, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El C.P. Francisco Orozco Sánchez presentó la información financiera correspondiente al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

El director general expuso su informe mensual. Ofreció al Consejo el tener concluidos los proyectos de hipopótamos y osos negros para la temporada vacacional decembrina. Sin embargo, señaló que por disposición del Consejo el proyecto de los hipopótamos con vista subacuática se abrirá al público para la Semana Santa del 2018 coincidiendo con el trigésimo aniversario de la Institución. El director solicitó al Consejo el contratar a un técnico especializado para el manejo de todos los equipos de soporte de vida: del acuario, de hipopótamos y de la Antártida. Hizo hincapié en que estas instalaciones demandan gente calificada que esté al pendiente puntualmente de su buen funcionamiento. La propuesta fue aceptada.

El director solicitó permiso para asistir al Congreso de la IAAPA en Orlando Florida para entrevistarse con las compañías proveedoras de trenes panorámicos, así como para reunirse con las compañías involucradas con el proyecto del río de la Selva Tropical. El Consejo autorizó la solicitud en virtud de la importancia que representa por una parte la renovación de los trenecitos, así como la realización de nuevos proyectos para el Zoológico.

El C.P. Francisco Orozco presentó enseguida el proyecto de presupuesto para el 2018. El Consejo determinó modificar el medio recorrido del tren panorámico. Por razón de redondeo y facilidad de cobro se elevó de \$24.00 a \$25.00. El Contador Orozco realizará estos cambios y presentará el presupuesto modificado listo para su aprobación en la junta del mes de diciembre.

Posteriormente se realizó una visita al interior del Zoológico en donde los señores consejeros pudieron apreciar los proyectos en curso a la vez que constataron los avances señalados. Las obras fueron del agrado de los Consejeros y estimaron que van a ser muy llamativos para los visitantes.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 11:00 horas del día de su fecha.



# Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de noviembre del 2017.

## **DIRECCION ADMINISTRATIVA**

- La rotación fue inexistente en el periodo que nos ocupa, mientras que el ausentismo de 3.8%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 100 prestadores de servicio social y 1 empleado.

#### **DIRECCION TECNICA**

- Nacieron dos guacamayas azul y oro como también dos borregos de Berbería.
- Tres parejas de pingüinos Adelie se encuentran incubando cinco huevos y uno más que está en una incubadora.
- Las defunciones más relevantes fueron las de un canguro rojo, una liebre de la Patagonia, y un oso hormiguero de edad avanzada que tuvo que ser sacrificado por espondiloartrosis.

# **DIRECCIÓN COMERCIAL**

- Continuamos con la promoción publicitaria de los paquetes del Zoológico: el paquete Guadazoo y el paquete Safari.
- Con motivo del "puente" de aniversario de la revolución mexicana se contrató un espectáculo de cómico-musical, los "Despapayasos" que estuvieron deleitando a los asistentes al auditorio.
- Viajamos a San Luis Potosí a promover los paquetes escolares del Zoológico. Por otro lado, un grupo de 40 personas entre supervisores de zona, jefes de sector y directores de escuelas de Salamanca, Guanajuato visitaron el parque con la idea de conocer la calidad de los servicios que se les ofrece a los educandos.



• Durante el mes asistimos a comercializar los paquetes del parque a las siguientes empresas e instituciones: Compusoluciones, Casa Cuervo, Asfaltos Guadalajara, Dulces Chompys, USI de México, Megamex, Corporación Pok, Calzado Jan Pet, Operación Moda, Grupo Arra, clínicas 46, 89, sindicato del IMSS así como Yoruzu y NIssan de Aguascalientes. En total se vendieron 1,438 boletos.

# **DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES**

- El promedio diario del consumo de agua potable se situó en los 161m³ diarios 5m³ menos que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 550m³ de agua de reciclada.
- El albergue de los osos negros se encuentra a un 95% de avance de obra.

#### **DEPARTAMENTO EDUCATIVO**

CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCC

- Se realizaron durante el mes en cuestión, un campamento nocturno con 58 participantes, igualmente 4 fiestas infantiles a las que asistieron 185 invitados.
- Se realizó en nuestras instalaciones del 15 al 19 del mes de noviembre el Congreso de Cuidadores de Animales. Participaron 80 cuida animales de 28 instituciones del país. Actuaron como ponentes 10 profesionales de primer nivel provenientes de la AAZK Asociación Americana de Zoo Keepers, de la Sociedad Zoológica de San Diego del CALIFORNIA WOLF CENTER, del National Center for Chimpanzee care y del Columbian Park Zoo de Indianápolis, Indiana.